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市│民│厚│生

追加補正（予算
総額530億9,387万6,000円）

　医療法人「おけさ
会」が運営するサー
ビス付き高齢者住宅

「小木おけさの里」を
視察しました。

産│業│建│設

　島内産業の振興促進のため、海
上輸送・保管・荷さばき・加工等の
過程で流通効率化への施設整備や
機材の導入を行う団体に支援を行
うもので、佐渡産黒豚事業の振興
を支援するための、佐渡の「島豚」
流通システム構築・効率化事業な
ど農林水産関係の５事業に対する
補助金として､9,287万3,000円の予
算計上を認めました。

4

5

離島流通効率化事業

トキふれあい施設開所式

おけさの里

　平成25年４月開所予定の「トキふれあい施設」
オープニングイベント（3月30日、31日開催）費とし
て554万7,000円の予算計上を認めました。

　トキの森公園内に完
成したトキふれあい施
設を一体型施設として
公開するため、トキの
森公園条例の一部改
正を賛成多数で認めま
した。

トキふれあい施設  外観

　国民健康保険税の普通徴収の納期を本年４月１日よ
り現行の年６回から年12回に増やし１回ごとの納税額
を軽減するため、国民健康保険税の一部改正条例を
可決しました。

3 佐渡市国民健康保険税条例の一部を
改正する条例の制定
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行政の
今を 見 る
常任委員会
島内現地調査

総│務│文│教

一般会計予算に
歳入歳出それぞれ 15億4,340万4,000円を

　行政組織の見直しとして、佐
渡観光の誘客、宣伝に力を入
れるため、また地元企業の活性
化を図り雇用の場を拡大するた
めに、現在の観光商工課を本
年４月から、観光振興課と産業振興課の２つの課に分けて、
それぞれ事業を推進していくことになります。

平成24年12月7日～21日開催    第６回12月定例会  

　佐渡市から暴力団を排除するための基本理念を明らかに
し、市及び市民等の責務や暴力団排除に関する基本的な施
策を定めることにより、暴力団排除を推進し、社会経済活
動の健全な発展と市民の安全で安心な生活を確保するため、
条例を制定したもので、平成24年12月現在、県内20市のほと
んどで制定されているものです。

体育館　建築 18億2,700万円
体育館　電気設備 ３億660万円
体育館　機械設備 ４億740万円
附帯施設　第３工区水路整備 ２億475万円

合計 27億4,575万円

2

1

暴力団排除条例の制定

（仮
称）佐渡市総合体育館建設工事関係請負契約

◆定例会の主な審議事項

（仮称）佐渡市総合体育館建設工事に関
係する４件の工事請負契約の締結を次の
とおり認めました。

（仮称）佐渡市総合体育館イメージ
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12月定例会では10人の議員が登壇し、市の考えをただしました。
一般質問での答弁要旨を各議員からの寄稿で掲載しています。


